

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2012 - François Jaumeau

Une fête du cheval haute en couleurs - 25 septembre 2012

Avec quelques 700.000 licenciés, l'équitation est le 3ème sport qui compte le plus de licenciés en France. C'est sur ce constat que s'est déroulé le week-end dernier la fête du cheval un peu partout en France. Ainsi, le centre équestre du lycée agricole d'Yssingeaux (Haute-Loire) proposait, outre les traditionnels baptêmes de poneys, des démonstrations d'hunter, de voltige et de pony-games où tous les cavaliers de ce club pouvaient montrer leurs talents à leurs parents, voisins ou amis, et s'amuser dans le même temps.

Le lycée agricole d'Yssingeaux a ainsi privilégié de mettre l'accent sur une discipline méconnue qu'est le hunter, un mélange de saut d'obstacles et de dressage où le cavalier est noté sur sa position, sur l'attitude du cheval, en respectant des contrats de foulée. Aussi, cette discipline est, aux dires de la directrice de cette structure, bien plus intéressante que le concours de sauts d'obstacles tellement répandus dans les centres équestres qu'ils en deviennent banaux.

Une bonne initiative que ce lycée agricole d'Yssingeaux a pris, en faisant connaître des disciplines méconnues. Il ne leur reste plus qu'à faire découvrir l'équifun, l'équifeel ou le barrel-racing. Peut-être l'année prochaine !

Francois Jaumeau